



The Legion
National
Foundation

La Fondation
nationale
Légion

Mon coquelicot. Mon Canada.



Votre invitation à la Campagne du coquelicot numérique 2025

En 2017, le siège national de La Légion royale canadienne (Direction nationale) créait la Fondation nationale Légion, un organisme de bienfaisance visant à améliorer le soutien aux vétérans et à leurs familles partout au Canada. Le coquelicot numérique est la campagne commémorative emblématique de la Fondation nationale Légion.

Qu'est-ce que le coquelicot numérique?

Le coquelicot numérique représente l'évolution "numérique" du Souvenir, inspiré du coquelicot traditionnel. Il se veut une façon moderne et significative de participer au geste national d'hommage aux vétérans canadiens dans tous les espaces numériques.

Chaque année, la Fondation nationale Légion organise la Campagne du coquelicot numérique avec le soutien indéfectible des Canadiens. Ensemble, nous rendons non seulement hommage à ceux qui ont servi et se sont sacrifiés, mais nous recueillons également des fonds essentiels qui contribuent directement au bien-être des vétérans, des membres en service actif des Forces armées canadiennes et de la GRC, ainsi que de leurs familles. Le coquelicot numérique est spécialement conçu pour offrir une expérience personnalisée. En y ajoutant le nom d'un être cher, vous perpétuez son souvenir et ses contributions tout en affichant clairement votre soutien aux soldats tombés au combat.

Du 31 octobre au 11 novembre, joignez-vous à nous pour perpétuer cette tradition du Souvenir à l'adresse www.mypoppy.ca. Créez votre coquelicot numérique 2025 et partagez-le fièrement sur les réseaux sociaux, en l'intégrant dans votre bloc de signature électronique et sur d'autres espaces en ligne afin de veiller à ce que le Canada n'oublie jamais.

Margaret Atwood se souvient

— “ —

« Je dédie mon coquelicot numérique au Brigadier-général T.G. Gibson, le père de mon époux Graeme. Il a combattu pendant la Seconde Guerre mondiale en Italie, puis en Hollande et en Allemagne. »

- Margaret Atwood



Intégration des traditions commémoratives aux technologies modernes

Le coquelicot de boutonnière



Chaque année, par l'entremise de sa Campagne du coquelicot, La Légion royale canadienne invite des millions de Canadiens et Canadiennes à arborer fièrement à leur boutonnière le coquelicot rouge comme leur engagement solennel à ne jamais oublier ceux et celles qui ont servi et se sont sacrifiés pour notre liberté.

En cette période du Souvenir, concrétisez votre engagement en arborant ces deux symboles pour rendre hommage à nos héros canadiens, nos vétérans : portez-les sur votre veste ou manteau, ou en les ajoutant à votre bloc de signature électronique.

Le coquelicot numérique



Le coquelicot numérique a été introduit en 2018 afin de permettre aux Canadiens et Canadiennes de réaffirmer fièrement leur engagement au Souvenir sur les plateformes de médias sociaux et d'autres espaces numériques importants, et, ce faisant, contribuer à perpétuer la tradition dans l'ère numérique.

Un simple clic pour honorer la mémoire : comment participer?

La Campagne du coquelicot numérique est accessible sur le site MyPoppy.ca.

Elle se déroule chaque année à partir du dernier vendredi d'octobre, et ce, jusqu'au 11 novembre.

Cette année, la période du Souvenir commence le **31 octobre 2025**.

Les étapes à suivre

1. Aller à MyPoppy.ca.
2. Sélectionner « Créer mon coquelicot »
3. Faire un don en soutien aux vétérans – minimum 3 \$.
4. Personnaliser votre coquelicot en y ajoutant une dédicace.
5. Télécharger-le et partager sur vos réseaux pour sensibiliser les gens au Souvenir.

À RETENIR ET À NOTER :

Chaque don donne droit à un reçu fiscal immédiat, envoyé directement dans votre boîte courriel.

Personnalisez votre hommage et partagez-le

Enter your first name

Nancy

Enter your last name

Cairns

Who are you dedicating your poppy to? (Optional)

All Canadian Heroes

e.g. Maj William Hanlon, Lt Pauline Brown, The Unknown Soldier

Preview

Preview your personalized poppy



Front Side



Back Side

Edit

Download Front

Download Back

Next

Share your Poppy: [f](#) [X](#) [in](#) [@](#)

After creating and downloading your badge, please check your "download" file on your device to access your Digital Poppy.

Un de vos proches a servi? Vous pouvez lui dédier votre coquelicot numérique en sa mémoire ou en son honneur. Ajoutez son nom et créez un hommage durable.

Vous ne connaissez personne personnellement? Vous pouvez toujours dédier votre coquelicot numérique à « Tous les héros canadiens » pour rendre hommage à tous les vétérans

*Kevin Bieksa
se souvient*

« Je dédie mon coquelicot numérique aux milliers d'hommes et de femmes qui ont fait le sacrifice ultime pour défendre nos familles et nos libertés. »

-Kevin Bieksa



Un simple geste pour ne jamais oublier



À travers les réseaux sociaux et les fils d'actualité, le coquelicot numérique rejoint les Canadiens là où ils se trouvent. Qu'il s'agisse d'un hommage sincère sur Facebook, d'un geste professionnel de mémoire sur LinkedIn ou d'un moment de réflexion sur Instagram, chaque message devient alors un puissant rappel des sacrifices consentis. Le coquelicot numérique ne se contente pas juste d'exister en ligne – il crée un espace de mémoire nationale au cœur même de la vie numérique quotidienne des Canadiens.

Un dernier clic dans le Souvenir. Le coquelicot numérique au travail



MORGAN MAXWELL

Gestionnaire des finances

+123-456-7890

hello@reallygreatsite.com

123 Anywhere St., Any City



Michael Peterson

Agent de programme

+123-456-7890

hello@reallygreatsite.com

123 Anywhere St., Any City, ST 12345



Le coquelicot numérique a trouvé une place de choix dans les blocs de signature électronique des réseaux professionnels. Or, le courriel est un moyen de communication essentiel avec les clients, les collègues et notre communauté au sens large. Cela dit, en intégrant le coquelicot numérique à leur signature, les entreprises et les équipes transforment leurs messages quotidiens en instants de mémoire collective, rendant ainsi hommage aux sacrifices des vétérans canadiens dans les espaces où nous communiquons le plus.

Le coquelicot numérique : l'hommage d'un pays uni.



SANDRA OH
Mon coquelicot.
Mon Canada.

créer et dédier votre coquelicot numérique
www.mypoppy.ca/fr

Le coquelicot numérique permet à chaque Canadien de contribuer activement au devoir de mémoire. Cette campagne nationale rassemble des personnes de tous horizons : les familles dont des proches ont servi dans les forces armées, les vétérans eux-mêmes, et les Canadiens et Canadiennes qui souhaitent honorer leur sacrifice.

Des porte-parole communautaires aux personnalités publiques, des voix de tous les milieux s'unissent pour créer l'espace en ligne le plus inclusif qui soit au pays dédié au Souvenir. En y participant, vous vous joignez à un effort collectif visant à garantir que le service et les sacrifices des vétérans canadiens soient commémorés et respectés d'un océan à l'autre et jusqu'au Grand Nord.

Chaque clic, chaque partage, permet de garder leur mémoire vivante.

Ferez-vous entendre votre voix pour ne jamais oublier?

*Pattie Lovett-Reid
se souvient*

« Je me souviens de mon beau-père, Clarence John Reid, qui a servi de 1941 à 1945 comme télégraphiste à bord du NCSM Chambly dans la Marine royale canadienne. Clarence vous dirait que son service militaire l'a rendu meilleur et que cette expérience lui aura appris le sens du devoir envers son pays et la communauté. C'était un homme remarquable. »

- Pattie Lovett-Reid





The Legion
National
Foundation

La Fondation
nationale
Légion

Mon coquelicot. Mon Canada.

Le coquelicot numérique : un hommage national à nos héros

Ensemble, nous pouvons faire en sorte que les réalisations et les récits des vétérans canadiens ne tombent jamais dans l'oubli. Que vous choisissiez de rendre hommage à ces personnes courageuses seul(e) ou en groupe, avec vos amis, votre employeur ou vos collègues, le coquelicot numérique s'offre à vous comme une occasion précieuse d'honorer et de commémorer les sacrifices héroïques consentis par les vétérans canadiens

Pour question ou demande d'information, veuillez contacter

Cynthia Ngarachu
Directrice du Développement
cngarachu@legion.ca
La Fondation nation Légion

